



Déclaration du Syndicat des agents correctionnels du Canada - CSN

Moncton, le 28 octobre 2018 – Dans le cadre du procès qui s’ouvre demain à Moncton, le Syndicat des agents correctionnels du Canada (UCCO-SACC-CSN) souhaite tout d’abord offrir ses sincères condoléances à la famille de Matthew Hines.

Le syndicat tient aussi à réitérer son soutien envers ses deux agents qui ont été pointés du doigt et qui font face à la justice à la suite des deux enquêtes menées par la Gendarmerie Royale du Canada.

Comme cette affaire est maintenant devant le tribunal et qu’elle fait l’objet d’un interdit de publication, le syndicat ne fera aucun autre commentaire afin de ne pas interférer avec les procédures judiciaires.

À propos

Le Syndicat des agents correctionnels canadiens (UCCO-SACC-CSN) rassemble plus de 7400 membres, répartis dans cinq grandes régions du Canada : le Pacifique, les Prairies, l’Ontario, le Québec et l’Atlantique. UCCO-SACC-CSN représente les titres d’emploi de CX1, CX2 et CX3 dans 49 établissements fédéraux.

-30-

Pour renseignements :
Noémi Desrochers
Communications UCCO-SACC-CSN
noemi.desrochers@csn.qc.ca
514 216-1825